

J'ajouterai que les autorités et les notabilités nous ont reçus avec autant d'empressement que de sympathie, et, reprenant pour mon compte un passage du discours de M. Parisot, je dirai : « Merci encore une fois à Luxembourg, merci à ses habitants dont nous avons emporté les plus durables souvenirs ; merci à son aimable bourgmestre dont le charmant accueil a fait de chacun des jours passés dans sa chère ville un jour marqué par une fête ».

Je dirai encore, et ce sera mon dernier mot : Merci aux dames de Bruxelles, de Leyde, de Paris qui furent nos compagnes ; merci aux dames de Luxembourg dont le gracieux empressement donnait tant d'attraits à nos longues séances.

